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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando informar 

a possibilidade de manter os dois médicos clínicos em atendimento no CISAS, o que já está 

atendendo como contratado e o que será chamado através do concurso público. 
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APROVADO 

2 9 MAR, 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Considerando que Moreira César tem uma grande demanda quanto aos atendimentos médicos no 

CISAS. 

Considerando que temos muitas reclamações de falta de médicos no Distrito de Moreira César, 

bem como quanto ao remanejamento dos médicos nos postos de saúde, ajustando um e deixando 

outro sem atendimento. 

Considerando que os moradores tem elogiado o atendimento do Dr. Rodrigo Vilela, contratado 

recentemente para atender como clínico no CISAS. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

departamento competente, solicitando informar a possibilidade de manter os dois médicos 

clínicos em atendimento no CISAS, o que já está atendendo como contratado e o que será 

chamado através do concurso público. 
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